
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO solicitando à Prefeitura
que encaminhe informações sobre
Indicação visando adequações de
sinalização à Demarcação de Faixa Dupla
nas Ruas Macuco e Lavras, no Jardim do
Estádio.
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Gostaríamos  de  expressar  nossa  admiração  pelo  excelente  trabalho  que  o
Departamento de Engenharia de Tráfego em ações passadas, reconhecendo o
comprometimento  da  equipe  com a  segurança  garantindo  a  organização  do
tráfego. 
 
CONSIDERANDO  a necessidade de melhorias na sinalização viária das ruas
Macuco  e  Lavras,  no  Jardim do  Estádio,  viemos,  por  meio  deste,  reforçar  a
importância da repintura da faixa dupla e da instalação de tachões demarcatórios
ao  longo  dessas  vias.  A  situação  atual  vem  gerando  insatisfação  entre  os
moradores  e  aumentando  os  riscos  em  um  trânsito  de  intenso  fluxo  local.
Ressaltamos  que  a  execução  desse  trabalho  impactará  positivamente  na
segurança viária  da região,  atendendo às expectativas dos moradores e dos
solicitantes.
 
Diante desta situação, REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja
expedido ofício à Prefeitura solicitando que nos encaminhe informações, com
retorno às questões expostas: 
 
1.Consta que o Processo PMSA nº 5747/21 foi  arquivado.  Considerando a
necessidade de solução, podemos trabalhar com estudo e novo planejamento para
a execução destes serviços?
 
2.Qual seria o menor prazo estimado de estudo para execução dos serviços?
 
3.Quais as etapas e departamentos envolvidos?
 
RESSALTAMOS  que a execução desse trabalho impactará positivamente na
segurança viária da região, atendendo nossas expectativas. Entendemos que é
necessário dar soluções para evitar que pessoas continuem sendo lesadas e vidas
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ceifadas, garantindo segurança de ir e vir pelas ruas do bairro, melhorando a
infraestrutura da cidade. Aguardamos retorno com as informações solicitadas, para
que  possamos  devolver  aos  moradores  e  frequentadores  do  local  as
recomendadas melhorias.
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 19 de novembro de 2024.

 
 
 

Ver. Pedrinho Botaro 
VEREADOR 
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